



気持ちを新たにスタート!

今年は新型コロナウイルスの影響で短い夏休みとなりました。子どもたちが夏休みの思い出話を楽しそうに話す様子から、夏休みを充実したものにできたことを感じました。また、8月の暑い中での学習にも、子どもたちは集中して取り組んでいます。9月1日からは、2学期のスタートです。子どもたちが楽しく元気いっぱい学校生活を送れるよう支援していきます。2学期もよろしくお願いいたします。



9月の学習予定

| | |
|-----|----------------------------------|
| 国語 | 伝えたいことをはっきりさせて書こう |
| 社会 | はたらく人とわたしたちの暮らし |
| 算数 | 長さ あまりのあるわり算 |
| 理科 | 動物のすみか |
| 音楽 | にっぽんのうた みんなのうた(3) めざせ 楽き名人(1) |
| 図工 | カラフルフレンド |
| 体育 | リズムダンス |
| 道徳 | はたらくときには きまりはなんのため |
| 外国語 | What do you like? (Unit5) |
| 総合 | しりょうを集めて活用しよう |



集金のお知らせ

| | |
|--------------|--------|
| 給食費 | 6,820円 |
| くりかえし漢字ドリル | 280円 |
| かきこみ計算スキルアップ | 350円 |

計 7,450円
(+教育会費9月分)

- ※ 給食費は、8月分と合わせて徴収します。
- ※ 7日(月)に引き落とさせていただきます。

☆コロナウイルス対策について☆

日頃から、コロナウイルス感染予防・対策へのご理解・ご協力ありがとうございます。

今後も、これまでと同様、毎朝の検温とマスクの着用、ハンカチ・ティッシュの携帯の声掛けを、よろしくお願いいたします。

健康観察カードが見当たらない場合には、連絡帳や別の用紙に記入する等の対応を取っていただくと助かります。



☆はじめての毛筆を行いました☆

書写の時間では、3年生から毛筆を扱います。

初めての毛筆の時間では、慣れない筆での書き方に悪戦苦闘しつつも楽しみながら、練習していました。

